

## Danramil 0829-12/Modung Hadiri Lokakarya Lintas Sektor

AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 19, 2023 - 14:43



*Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf. Kosnomo saat menghadiri kegiatan lokakarya lintas sektor*

BANGKALAN, - Kegiatan lokakarya mini triwulan I lintas sektor Tahun 2023, dilaksanakan oleh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Puskesmas Kedungdung, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan dihadiri langsung oleh Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Kusnomo yang hadir bersama anggotanya. Kegiatan Lokakarya dilaksanakan pada Kamis (19/01/2023).



Turut hadir pula dalam lokakarya tersebut antara lain, Kapolsek Modung, AKP. Arif Djunaedi, SH. Camat Modung, Deddy Suherman Arif, SH. S.Sos. Kepala KUA Kecamatan Modung, Perwakilan UPT Pendidikan, Perwakilan Kades Wilayah Puskesmas Kedungdung, Kecamatan Modung, Kasi Trantip, Pengawas KB, Nakes PKM Kedungdung serta Bidan Desa Wilayah Kerja Puskesmas Kedungdung, Kecamatan Modung.

Kepala Puskesmas Kedungdung, Kecamatan Modung, dr. Ratna Erianti menyampaikan terimakasih kepada muspika kecamatan Modung, “Terima kasih kepada Muspika Modung serta para undangan yang telah meluangkan waktunya untuk menghadiri Rapat lintas sektor di PKM. Kedungdung Kecamatan Modung ini.” Tuturnya.

Sementara itu, Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Kusnomo mengutarakan, “Terimakasih Ibu Kapus Kedungdung yang telah mengadakan acara ini. Kegiatan yang biasa di laksanakan setiap 3 Bulan sekali ini, selain untuk menjalin silahturohmi juga sebagai sarana tukar pikiran tentang permasalahan kesehatan, khususnya di wilayah Kerja Puskesmas Kedungdung, Kecamatan Modung.” Tutur Danramil.

Menurut Danramil, “Rapat loka karya antar sektor triwulan 1 Di UPT Puskesmas Kedungdung ini berkaitan dengan di rencanakannya beberapa program Puskesmas di wilayah kerja Puskesmas Kedungdung. Rencananya akan di aktifkan kembali Posyandu terhadap balita, dengan diaktifkannya posyandu diharapkan dapat mencegah dan mengurangi anak stunting yang berada wilayah kerja Puskesmas Kedungdung ini.” Tutup Danramil.